

## Ein Tag in der Albert-Schweitzer-Schule für Körperbehinderte

Im Rahmen des Ethikunterrichts führte die Klasse 7d im April einen Projekttag durch, an dem drei Gruppen zu unterschiedlichen Begegnungen aufbrachen. Eine Gruppe verbrachte mit Frau Wacker einen Tag an der Schule für Körperbehinderte in Marienbrunn.



Nach einer Einführung durch den Sport- und Ethiklehrer Herr Böcker nahmen unsere Schüler am Deutsch- und Matheunterricht der 7. Klasse teil. Im Anschluss hatten unsere Schüler Gelegenheit, in Sport Sitzvolleyball zu erlernen und gemeinsam mit den Körperbehinderten zu spielen. Schließlich führte ein Gespräch zum besseren Kennenlernen und dem Vorhaben, diese Beziehung zu vertiefen.

